

Le président colombien nomme un nouveau directeur de la police nationale

Image not found or type unknown

La Havane, 13 avril, (RHC)- Le président colombien, Gustavo Petro, a nommé ce mercredi un nouveau directeur de la police nationale. Il s'agit du général à la retraite William Salamanca qui remplace le général Henry Sanabria. Ce dernier n'a occupé ce poste que pendant huit mois.

Dans un message publié sur le réseau social Twitter, le président a remercié l'autorité sortante et le général Yackeline Navarro, commandant en second de l'institution, pour leur travail.

Après l'annonce, le ministre de l'Intérieur, Alfonso Prada, a assuré que ce changement n'était dû qu'à la fin d'un cycle.

"En ce qui concerne ses croyances religieuses, le chef de l'État lui-même a indiqué très clairement que nous respectons la liberté de pensée, la liberté religieuse, et pas seulement celle du général Sanabria", a-t-il expliqué.

Son départ n'est pas non plus dû à la situation d'ordre public survenue en mars dernier à Los Pozos, San Vicente del Caguán, dans le département de Caquetá, où plusieurs soldats ont été enlevés, a-t-il ajouté.

Nous sommes tout à fait clairs, nous n'avons que de la gratitude pour le dévouement, le travail que nous avons accompli avec le directeur Sanabria et la sous-directrice Yackeline à la tête de l'institution", a fait remarquer Alfonso Prada.

J'ai travaillé avec le général Salamanca pendant la campagne présidentielle, et la nouvelle étape doit être liée de la meilleure façon possible à quelque chose qu'il a aidé à construire : le concept de sécurité humaine", a-t-il ajouté.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/319559-le-president-colombien-nomme-un-nouveau-directeur-de-la-police-nationale>



Radio Habana Cuba